Höchste Wertung aller Chöre für Kleinen Chor"

"Kleinen Chor" Hadamar-Niederzeuzheim. Einen weiteren außerordentlichen Erfolg konnte der "Kleine Chor" des Männergesangvereins "Liederkranz" unter der Leitung von Jürgen Fassbender beim Internationalen Chorwettbewerb in Watzenborn-Steinberg erzielen. In der Kategorie "Folklore" setzten sich die Sänger aus Niederzeuzheim gegen namhafte Konkurrenz aus dem In- und Ausland durch und verbuchten mit den Liedbeiträgen "Ein Lied von Lieb und Leide" von Mathieu Neumann, "May the road rise" von David Hamilton und "In this heart lies to you" nach Sinéad O' Connor einen letztlich ungefährdeten Klassensieg und zudem die höchste Gesamtwertung aller beteiligten Männerchöre. Neben dem befreundeten Chor der "Germania" aus Freiendiez wurde der "Liederkranz" als einzigem am Gesamtwettbewerb beteiligten Männerchor von der international besetzten Jury die höchste Auszeichnung, das goldene Diplom, verliehen, Mit 0,02 Punkten Rückstand auf den Frauenchor "Amice Cantus" Oberflockenbach blieb der Chor nur denkbar knapp hinter der Tageshöchstleistung zurück. Was die Bewertung innerhalb der jeweiligen Kategorien betrifft, ist der Kleine Chor seit seiner Gründung im Jahre 1998 weiterhin ungeschlagen, ein Verdienst, das zu großen Teilen auf die einfühlsame Probenarbeit und die gute Literaturauswahl des musikalischen Leiters Jürgen Fassbender zurückzuführen ist. Kein Wunder also, dass am Abend des Wettbewerbes der Pflege der Stimmbänder besondere Sorgfalt gewidmet wurde.